

An die Schülerinnen und Schüler  
der Grundschule an der Helmholtzstraße

München, 26. März 2020

**MZM Schulmediation. Eure Mediatoren sind für Euch da.**

Liebe Schülerinnen und Schüler,

jeder von Euch leistet momentan sehr viel. Ihr vermisst vieles, das Euch wichtig ist. Ihr haltet gerade viel aus.

In dieser besonderen Zeit entstehen natürlich auch Konflikte. Weil es für alle gerade schwierig ist. Manchmal sind die Konflikte ziemlich stark und können sehr belasten. Ob Streit zuhause, unter Freunden, in sozialen Netzwerken oder zwischen Euren Eltern und der Schule.

**Eure MZM Schulmediatoren sind auch jetzt für Euch da. Wir unterstützen Euch bei Problemen im Miteinander.** Durch Einzelgespräche, durch Beratung und Mediation. Unsere Begleitung ist natürlich für jeden freiwillig, und sie kostet nichts.

So könnt Ihr Eure MZM Schulmediatoren erreichen:

<b>Eva Kirchesch</b>	<b>Johannes Prokopetz</b>
<b>E-Mail: <a href="mailto:kontakt@evakirchesch.de">kontakt@evakirchesch.de</a></b>	<b>E-Mail: <a href="mailto:mail@johannesprokopetz.de">mail@johannesprokopetz.de</a></b>

Schreibt Euren Schulmediatoren einfach eine kurze E-Mail (bitte an beide adressiert). Macht mit ihnen eine Zeit aus, in der Ihr Euch per Telefon oder Videogespräch online unterstützen lasst. Die MZM Schulmediatoren besprechen dann mit Euch, auf welchem digitalen Weg Ihr gut miteinander reden könnt.

Wir wünschen Euch alles Liebe, und: Vergesst nicht, mitten in diesen Zeiten auch fröhlich und munter zu sein!

Herzliche liebe Grüße, Eure MZM Schulmediatoren und



Juliane Wünschmann  
Leitung MZM Team Schulmediation